

Vos questions / nos réponses

test sur fumeur passif

Par [Profil supprimé](#) Postée le 09/12/2013 14:10

Bonjour, mon compagnon fume régulièrement du cannabis à la maison, moi je ne fume rien du tout et je n'ai jamais fumé. même si j'aère la pièce souvent, des traces de THC peuvent-elles être détectée lors d'un contrôle sanguin ou urinaire car je voudrais rentrer chez les pompiers et on m'a dit que cela se faisait...si oui combien de temps avant dois-je empêcher mon compagnon de fumer dans la maison ou dois-éviter un contact? merci d'avance

Mise en ligne le 10/12/2013

Bonjour,

Le fait que vous soyez exposée de manière "passive" à la fumée de cannabis ne peut suffir à fausser un test qu'il soit urinaire ou sanguin. Dans la mesure où vous ne consommez pas vous-même, votre test ne peut être que négatif.

Cordialement.
